



# Fête de la musique

publié le 19/06/2025

## Choeur virtuel des écoles primaires de la Vienne



À l'occasion de la Fête de la Musique, l'artiste Pierre O, chanteur et compositeur, vient deux jours à la rencontre des élèves dans le département de la Vienne ces jeudi 19 et vendredi 20 juin.

Ce rendez-vous exceptionnel a pour objectif de rencontrer les élèves de quelques écoles primaires ayant participé au **chœur virtuel de la Vienne**, un projet musical fédérateur autour de l'une de ses chansons phares, **Grand**.

Les enfants, accompagnés par leurs enseignants, ont travaillé tout au long de l'année pour apprendre et interpréter ce morceau.

Les prestations des **600 choristes** ont été réunies dans une vidéo collective, illustrant la puissance du chant choral comme vecteur de lien et d'expression.

**C'est avec plaisir que nous vous partageons le lien vers la vidéo du chœur virtuel (sans téléchargement) :**  
[GRAND](#)

La venue de Pierre O va permettre de célébrer la musique en chanson, mais aussi de mettre en valeur la créativité et l'engagement des jeunes chanteurs en herbe. Des temps d'échange, de répétition et d'interprétation vont avoir lieu, pour le plus grand bonheur des élèves et des équipes éducatives.

Pierre O conclura sa tournée des écoles en Vienne le 20 juin à Angles sur l'Anglin, en chantant sur scène avec les élèves de Saint-Pierre-De-Maillé et d'Angles lors de la kermesse de fin d'année.

Un moment fort en émotions et en musique, qui va marquer d'une belle manière l'esprit de la Fête de la Musique.